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Статья посвящена антикоррупционной политике в отношении юридических лиц, имеющей два ярко выраженных направления: 
первое — предупреждение коррупции юридических лиц, включая выявление и устранение ее причин (то есть профилактика корпоративной 
коррупции, предусматривающая обязанность организаций принимать меры, направленные на противодействие коррупции, включая 
антикоррупционные комплаенс-процедуры), и второе — выявление, предупреждение, пресечение, раскрытие и расследование 
коррупционных правонарушений юридических лиц (то есть борьба с корпоративной коррупцией). Основное внимание уделено второму 
направлению — антикоррупционной политике в части введения уголовной ответственности юридических лиц.
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The article is devoted to the anticorruption policy in respect of legal entities, which has two key areas: the fi rst one is forestalling of corruption 
of legal entities including identifi cation and elimination of its grounds (i.e. prevention of corporate corruption stipulating the obligation of companies 
to adopt measures aimed at corruption combating including anticorruption compliance procedures) and the second one is identifi cation, forestal-
ling, suppression, detection and investigation of corruption-related offenses committed by legal entities (i.e. combating corporate corruption). 
Special attention is paid to the second area: anticorruption policy in terms of introduction of criminal liability of legal entities.
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